
 

Procès-verbal de réunion de bureau du 03/12/2024 

MEMBRE CA FONCTION PRESENT ABSENT 
EXCUSE ABSENT 

FREDERIC BAUDRY CO PRESIDENT X    
CLAUDE LECOMTE CO PRESIDENT X    
JEAN PHILIPPE SOMMEREISEN ADJOINTS AUX PRESIDENTS X    
MARINE EGRON CORRESPONDANTE CLUB  X   
VALENTINE BERTAUD SECRETAIRE GENERALE  X   
HELOISE FORCARI SECRETAIRE ADJOINTE X    
FLORIAN LOULERGUE TRESORIER ADJOINT X    
MOHAMED MASMOUDI TRESORIER GENERAL X    
WASSIM BAHADDOU ARBITRAGE X    
SYLVAIN JAUMOUILLE PARTENARIAT X   

LOUIS VISSUZAINE EVENEMENTIEL X   

 

MEMBRE COMMISSION  PRESENT 
REGIS DORE BAR   
GAETAN LEVEAU BAR   
MOHAMED FARID ABLY EVENEMENTIEL   
BAPTISTE HAURET EVENEMENTIEL  
QUENTIN LEFEAC EVENEMENTIEL  
MAGALI PATRON EVENEMENTIEL  
SARAH ANGELES MATERIEL EQUIPEMENT  
DAVID CLEMENT MATERIEL EQUIPEMENT  
YOAN DEGIEN MATERIEL EQUIPEMENT  
YOAN GRAIZEAU MATERIEL EQUIPEMENT  
GAETAN FOREST PARTENARIAT  
BERTRAND ROBERT PARTENARIAT  
JEAN CHARLES DENION TECHNIQUE  
THIERRY LE BERRE TECHNIQUE  
FREDERIC PIRAUD TECHNIQUE  

 

 

 

N° 5 



 

SALARIES PRESENT ABSENT 
EXCUSE ABSENT 

JULES PATRON X    
JULIEN PITON X    
LEO SEYEUX X    

 

Ordre du jour : 

 AƯaires revendues sur le bon coin 
 T-shirt VHB 
 Porte Clés 
 Gobelets 
 Dossier partenaire 
 Compétition Interpôle 
 Divers  

AƯaires revendues sur le bon coin : 

26 ballons ont été récupérés chez un agent municipal de la Mairie de Vertou. 

Claude est allé à la gendarmerie, le club s’est porté Partie Civile contre le fonctionnaire. 

Le responsable du service des sports a porté plainte. 

 

T-shirt VHB : 

Il reste un bon stock de maillots de Vertou Handball et il se pose la question de leur devenir. 

Il est proposé de les donner ou de les oƯrir à une association. 

Au vu des évènements prévu, il est possible de faire des lots ou de coupler les t-shirts avec les ventes 
de brioches qui vont servir à financer des projets pour les équipes du club 

Il est également envisagé d’en faire bénéficier les parents coach pour les remercier 

Qui s’en occupe ? La commission évènementielle ou Jules. 

 

Portes Clés : 

 

Léo propose l’achat de porte clés avec le nouveau logo du club : 

On peut faire des économies d’échelle : pour 250 pièces il faut compter 393€ et pour 500 pièces 456€ 

Il est diƯicile d’imaginer le projet et le bureau demande si des échantillons sont possibles 

Il faut également voir le prix de revente, à voir entre 3 et 5 euros. 

Si les dimensions sont raisonnables, c’est une bonne idée 

 



Gobelets :  

La commission évènementielle demande la création de gobelets. 

Fred s’est renseigné, et une entreprise a été trouvée à Orvault.  

Il est possible d’avoir 2 logos détourés avec des graduations. En allant sur place, il est possible d’avoir 
un échantillon pour valider la création. 

Il en faut 300. 

Sur les pichets et au vu du prix, il sera juste marqué Vignoble Handball. 

 

Dossier partenaire :  

Le dossier pour démarcher les partenaires est présent. Il a été modifié. 

Les photos ont été enlevées pour qu’il soit intemporel. Il y a les mots des présidents et les objectifs du 
club. 

Il est proposé une soirée des partenaires en janvier dans un bar ou un resto. Ils seraient invités à 
manger ou boire. 

Les dates envisagées sont les 9 ou 16 janvier. 

Il y aura 11 ou 12 partenaires. 

Il y a deux possibilités de lieux : soit le V&B qui est déjà partenaire ou Happy Pôle. 

La semaine prochaine, Claude et Léo vont aller demander les devis, on part sur un budget de 14€ / 
personnes pour une quarantaine de personnes soit 560€. 

 

V&B veut sponsoriser des maillots séniors. Au vu du sponsor, il ne peut être qu’envisagé du 
sponsoring d’équipes majeures. Sachant que les maillots des séniors sont déjà en cours, ils vont 
financer des maillots d’entrainement. 

Les loisirs ont également trouvé un sponsor pour 2 jeux de maillots, le même prestataire que pour les 
seniors est utilisé. 

 

Compétition Interpôle : 

 Julien peut être en binôme dans cette compétition. Il ne sera donc pas disponible du 03 au 09 mars 
2025. Le lundi soir peut être géré par Jules et le mercredi après-midi par les parents des U12-m1. 

C’est une compétition pour renflouer les équipes de France et ça sert de détection. 

 

Divers : 

Une bouilloire et un percolateur vont être achetés pour la salle de la Haye Fouassière. 

 

Les licenciés du club ont reçu un mail concernant la soirée du club. Tout est sur le site, et il n’y a pas 
de date dans le corps du mail. La pièce jointe comporte toutes les informations. 



Dons au club  

Les personnes ayant fait un don n’ont pas eu la réduction proposée. 

Julien dit que les donateurs doivent prendre contact avec lui pour obtenir cette réduction. 

Il va y avoir un système de code par tranche de dons. 

Beaucoup de personnes ont commandé le jour de la rentrée avec leurs bons de réduction donc ce 
problème ne concerne pas trop de monde. 

 

Divers  

Julien a proposé un regroupement entre l’ARHB et le VHB pour former des équipes d’élite et ainsi 
proposer aux meilleurs joueurs de pouvoir évoluer ensemble. 

Sportivement, l’idée est bonne. 

Néanmoins il est encore tôt après la fusion pour envisager cette entente. 

Ce point va être revu ultérieurement. 

La décision va être réfléchis pour que Julien ait une réponse, au plus tard aux vacances de février il 
faut une réponse pour pouvoir préparer le projet. 

La question de la diƯiculté du recrutement des séniors au VHB s’est aussi posée, s’il y a une entente, 
les catégories des -19 pourraient ne pas avoir envie d’aller en sénior au VHB. 

 

Fin de la séance à 23h00 

 

 


